

PROTOKOLL DER VORSTANDSSITZUNG DER VAA AM 10. 12. 2018

(in der Fassung vom 18. 12. 2018)

- Ort :** 40822 Mettmann
Kreuzstrasse 9
- Beginn :** 16.15 Uhr
- Ende :** 20.15 Uhr
- Teilnehmer/-innen :** Ahler, Franz
Brand, Gabi
Brüggelolte, Klaus
Held, Dr. Jürgen
Krick, Manfred-Olaf
Meinhard, Jürgen
Schlüter, Dirk
Wollesen, Eric
- entschuldigt :** Janßen, Peter

1. Begrüßung und Protokollführung

Der Vorsitzende der **VAA**, Klaus Brüggelolte, begrüßt die Kollegen und bittet Jürgen Meinhard, die Protokollführung zu übernehmen.

2. Genehmigung der Niederschrift des Protokolls der Kollegengruppensitzung vom 09. 11. 2018 in Münster (Fassung vom 06. 12. 2018)

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.
Verteilung an die Mitglieder per e-mail : Jürgen Meinhard, erl. am 11. 12. 2018
Verteilung an die Mitglieder per Post : Franz Ahler

3. Ergänzung der Tagesordnung

Es wurden keine Ergänzungen gewünscht.

4. Kurzberichte aus AKNW-Vorstand, Präsidium

- 4.1 Nach Eindruck unserer Vorstandsmitglieder, die zugleich auch im Vorstand Der AKNW sind, ist der Wahlkampf für die nächste Vertreterversammlung (Herbst 2020) schon eröffnet. Die im DAB veröffentlichten Photos von Personen – bzw. deren Nichtveröffentlichung – sprechen für sich.

2/...

- 4.2 Zwischenzeitlich wurde in der Kammer der AK "Chancengleichheit" (für Frauen am Arbeitsplatz) gebildet. Von der **VAA** wurde die Kollegin Jutta Düchting nach entsprechender Wahl entsandt.
- 4.3 Katja Domschky (Listenfürerin AI) wurde zwar als Vertreterin der Kammer bzw. der Bundeskammer nach Brüssel entsandt, wurde aber von der 7-köpfigen Gruppe des AK mit 3 gegen 4 Stimmen nicht als Vorsitzende des AK gewählt. Soll dies eine Abstrafung der "Fraktion AI" sein? Schließlich hatte diese Gruppe unbotmäßig in der VVS die Frage nach dem "Reptilienfond" des Präsidiums gestellt. So wurde eine Innenarchitektin als Vorsitzende des AK gewählt, die damit für die Zusammenarbeit mit der BAK in Berlin zuständig ist.

Grundsätzlich hält der Vorstand der **VAA** es für zulässig und sinnvoll, auch Fragen nach etwaigen "Reptilienfonds" zu stellen. Man hätte dafür vielleicht einen anderen Ort als die VVS wählen sollen.

Der Vorsitzende berichtet weiter :

- 4.4 Im Kammervorstand gibt es Überlegungen, den Titel "Junior-Architekt" einzuführen für die Studienabsolventen, die die Zwei-Jahres-Frist durchlaufen, bis sie die Möglichkeit haben, offiziell in die Kammer einzutreten.
Es stellt sich die Frage, ob hierfür nicht die Änderung der Hauptsatzung der Kammer erforderlich ist.
- 4.5 Der Kollege Klaus Brüggelolte hat den "Parlamentarischen Abend" von Haus & Grund besucht.
- 4.6 Die Chemie zwischen dem Vorsitzenden der IK Bau, Dr. Bökamp, und dem Vorsitzenden der AKNW, Ernst Uhing, ist zur Zeit gestört. Dadurch gibt es unnötige Reibereien.
- 4.7 Der Besuch der Sitzung des AHO (allgemeiner Honorarausschuß) in Berlin führt nach Erläuterung der derzeitigen Sach- und Rechtslage zu der Erkenntnis, dass die HOAI als verbindliches Preisrecht laut EUGH vermutlich gestorben sei.

5. VAA intern

5.1 Nachbereitung der VVS vom 09. 11. 2018 in Münster

Wurde kurz angesprochen, muß aber noch im Detail vertieft werden.

3/...

5.2 Bericht aus dem Arbeitskreis “Öffentlichkeitsarbeit“

Der **VAA** Newsletter soll vor Bekanntgabe an die Mitglieder im Ausschuß “Öffentlichkeitsarbeit“ umverteilt werden.

Der Vorstand dankte dem Kollegen Dr. Jürgen Held für die Einrichtung des Newsletters.

Der nächsten Mitgliederversammlung soll vorgeschlagen werden, auch im nächsten Jahr eine Werbeaktion auf Facebook durchzuführen, allerdings müssen die Kosten vorher klar definiert werden.

5.3 Sachstandsbericht Kasse

siehe Anlage

5.4 Termin und Veranstaltungsort der nächsten Mitgliederversammlung

Diese soll am 6. April in Paderborn im Nixdorf-museum ab 10.00 Uhr stattfinden. Nähere Details werden zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

5.5 VAA-on-tour

Aus Zeitgründen konnte dieser Punkt nicht erörtert werden. Der AK “Öffentlichkeitsarbeit“ möge sich darum kümmern.

5.6 Artikel der Verbände im DAB

Auch dieser Punkt konnte aus Zeitgründen nicht behandelt werden, hier gilt ebenfalls : der AK “Öffentlichkeitsarbeit“ möge sich darum kümmern.

6. Verschiedenes

Ein Termin für die nächste Vorstandssitzung wird per “Doodle-Liste“ von der Geschäftsführung abgefragt !

Mettmann, den 18. 12. 2018



(Jürgen Meinhard)